
PRÓ-MEMÓRIA
COMITÊ PRO-ODM SANTOS

Reunião realizada em: 01/12/2014

Pauta:
 1- Apresentação dos Objetivos 5, 6, 7 e 8; 
 2- Pré-Pauta para 2015;
 3- Assuntos Gerais.

Presentes: Rodrigo Salvador Lachi – SEAS; Elisabete Ferreira Soares – SEGES; Angelo
Peres –  SECID;  Dorlan Jorge dos Santos – SEPORT; Guilherme Manzano – SEMES;
Débora  dos  Santos  Mandaji  –  SESERP;  Luana  Li  Yi  Ng  –  SESEG;   Ingrid  Cabral
Machado -  Secret. Est. Agricultura e Abastecimento;   Maria Cláudia Ribeiro Faria –
SRTE/SP; Tania Cristina dos Santos Guedes Pinto – CMAS; Elza Pereira dos Santos –
COMMULHER; Mariana Munayer – COMAD; Jaime Esteves da Conceição – COMDEMA;
Dalve Manoel Negrão dos Santos – COMEB.

Convidados: Fernando  Mello/SEMAM;  Eugenia  Salgado/SEDES;  Ed  Carlos  Pereira
Nascimento/DEARTI-GPM;  Daniel  Lemos Agostinho/DEARTI-GPM;  Edson  Santana  do
Carmo/Cruz Vermelha; Patrícia Gonçalves/DEARTI-GPM; Sonia Santana/DEARTI-GPM.

Ausências Justificadas:  Jossélia Fontoura –  DEARTI;  Fernando Souza de Almeida –
SEDES; Hedda Maria  Grati  Pinto – SECULT; Sandra  Cunha dos Santos –  SEMAM;
Romilda  LorenzoGomes  Timan  –  SETUR;  Ernesto  Bechelli  –  COHAB;  

Sr.  Ed Carlos iniciou a reunião falando sobre o “Termo de Adesão”,  sobre pedido de
sugestões de pauta para 2015. Falou sobre o esforço para mapear todas as ações dos 8
eixos do ODM, para fechar um documento consistente. Relembrou que à partir de 2016 o
ODM passará para ODS – Objetivos de Desenvolvimento Sustentável, com 17 objetivos.

Com a ausência de representante da Secretaria de Saúde não foi possível apresentar os
Indicadores nº 5 e 6.

Iniciamos a apresentação do indicador nº 7 do ODM (apresentação em anexo), com o Sr.



Fernando Mello falando do Programa Verde Azul. Comentou cada uma das 10 diretivas:
Esgoto  Tratado,  Resíduos  Sólidos,  Biodiversidade,  Arborização  Urbana,  Educação
Ambiental, Cidade Sustentável, Gestão das Águas, Qualidade do Ar, Estrutura Ambiental
e Conselho Ambiental. Explicou que cada diretiva pode valer até 10 pontos e a cidade que
consegue a partir de 80 pontos, recebe o “Selo Verde Azul”. 

Os  representantes  presentes  à  reunião  fizeram  comentários  sobre  poda  de  árvores,
plantio de árvores frutíferas, descarte de lâmpadas fluorescentes, impermeabilização da
cidade.

Passamos para a apresentação do indicador nº 8 do ODM (apresentação em anexo), com
a Sra. Eugênia Salgado, que falou sobre os cursos gratuitos de qualificação profissional,
com carteira assinada,  para jovens na faixa etária de 15 à 24 anos. Cursos diversos
oferecidos pelo SENAI, SENAC, UNIMONTE, UNISANTOS, UNIP, nas áreas de saúde,
eletrônica,  informática entre  outros.  Falou  ainda,  sobre  os Programas:  Novos Rumos,
Vence e PRONATEC. 

Demos por encerrada a reunião, com os agradecimentos do Sr. Ed Carlos.
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